

de vista en la cuestion puede ser responsable de una alianza que la nacion ansiaba. Lo que hizo fué hacer volver de la guerra al pueblo argentino con honor y sin una mancha en la bandera nacional, y conal de sus enemigos puede negar esto?

Sin embargo, el hecho existe de que una vez empezada la guerra, el pueblo Paraguayo ha mirado con mas animosidad al aliado que ha auxiliado á su enemigo, que al enemigo mismo y que aun existe en el Paraguay una seria enemistad hacia los argentinos.

No tratamos ahora de examinar los motivos que indujeron al Brasil á efectuar un tratado separado ó tal vez secreto con el Paraguay.

La injuria lanzada á nuestro gobierno por ese tratado fué un triunfo para los paraguayos y la atrevida y mal mirada anexion del territorio del Chaco por el gobierno argentino indujo á los paraguayos á manifestar su protesta é indudablemente hizo una grave ofensa al gabinete Brasileiro.

Todos sabemos el gran peligro que nos amenazaba de un serio desacuerdo que pudo haber sido precursor de una guerra desastrosa entre el Imperio y la República, y todos sabemos que la cordura del general Mitre, su tacto y su habilidad diplomática nos salvó del peligro.

Todos los antecedentes de la cuestion paraguaya, por consiguiente, han acarreado al diplomático argentino un sin número de dificultades, y procurando hoy alejar animosidades trata de celebrar un tratado amistoso.

Seguramente se ha conquistado un título de su gobierno y de sus conciudadanos, por el apoyo moral y el estímulo que estos pueden prestarle.

¿Que pensar entonces de esos diarios que hacen ver al pueblo paraguayo que ellos considerarian como un triunfo, no como una desgracia, el fracaso de su mision?

El general Mitre es acusado de procurarse el apoyo y el consejo del gobierno brasileiro á fin de adelantar en sus esfuerzos diplomáticos. ¿Es creible que los que hacen un cargo tan frívolo como insidioso hayan leído los articulos del famoso tratado celebrado con el Brasil en noviembre del año pasado?

Volviendo al tratado, leemos en su articulo 4º lo siguiente: «El gobierno imperial cooperara eficazmente con su apoyo moral siempre que los aliados lo juzguen oportunos á fin de que la República Argentina y la Oriental arriben á un arreglo amistoso con el Paraguay, respecto á los ajustes definitivos á que se refiere el tratado de alianza.

«Si la república del Paraguay no se prestara á un arreglo amistoso, el Brasil, como los otros aliados examinaran la cuestion y combinaran los medios mas adecuados para garantizar la paz, salvando todas las dificultades.»

Es natural suponer que cuando el general Mitre indujo al gobierno del Brasil á consentir la insercion de esta cláusula en el tratado, previa las dificultades que hallaria para celebrar un tratado amistoso con el Paraguay, y así se proyectó con una palanca poderosa para remover los obstáculos; y si ahora se está empleando útilmente el apoyo moral del Brasil, para cumplir sus propósitos, está solo usando el instrumento que él mismo adoptó para el caso.

Pero así son las cosas; cuando la gran política de un hombre de Estado es examinada por ojos microscópicos é inhábiles para abarcar su conjunto ¿qué otra critica-podria esperarse que la que hacen los enemigos del general Mitre?

Estranjeros, como somos y designados en la cuestion presidencial, sin embargo, como amantes de la justicia y de la verdad, no podemos mirar sin un sentimiento de indignacion la conducta de los opositores á la política del general Mitre, disfrutando sus actos y conducta, sacrificando así los intereses de su propio país con intrigas electorales.

Ademas, miramos al general Mitre co-

mo miramos á los grandes hombres de todos los paises, bajo un punto de vista cosmopolita.

Ya sea que el pueblo argentino lo eleva como sus primeros majistrados, ó no, cierran sus labios los que le calumnian, y no pretenden envilecer virtudes que no son capaces de imitar.

(The Daily News.)

COLABORACION.

Baradero.

LA MALA POLICIA Y SUS ABUSOS.

Es admirable como nuestro país adelanta en las modas, paseos y lujo de todo genero, no se piensa en otra cosa que en ponerse á la altura de la vieja Europa, pero mientras se atiende a esas vanidades se pierde de vista el punto principal, ese punto es la organizacion del sistema administrativo de nuestra infeliz campaña. ¿De que sirve que en modas y paseos estemos á la altura de Europa, si en administracion somos los mas atrasados? tan atrasados somos, que ni policia tenemos, cuando en un pais como el nuestro es lo que mas se precisa.

El pobre Monitor se ha roto los pulmones desde el dia que se fundó, haciendo ver esta apremiante necesidad, pero por desgracia, nuestros Gobiernos hacen los sordos, y se envuelven los ojos con sus boas de vicuña para no ver, y solo los abren cuando van á recibir la contribucion de la campaña, pero tocante al bien de ésta se acuerdan bien poco. ¿Que hemos remediado con tener en algunos de nuestros pueblos de campaña una policia rural como la que tenemos? nada, absolutamente nada, ¿De que sirve que tengamos doce ó catorce policianos á cuyo frente se pone como oficial á un cualquiera, sin averiguar antes si sabe leer y escribir, si es hombre honrado ó si pertenece ó ha pertenecido á alguna cuadrilla de facinerosos? ¿De que sirve tener una policia que sea ella la primera en faltar? ¿De que sirve en fin, tener hombres jugadores y borrachos ocupando un puesto en esa policia? Vamos á citar un hecho que hemos tenido ocasion de presenciarse. Estando un soldado de policia en una casa-fonda comiendo y bebiendo de castillas de algunos de los que allí se hallaban, cosa muy comun en esta clase de vichos, llegó como era natural á emborracharse y querer meter barullo, pero casualmente dio con uno que era muy probable que le hubiese hecho comer muelas, cuando no fuese plomo, viendo el tal policiano que la tormenta era mas grande que lo que él la esperaba, se apretó el gorro y le fué con el chismes al comisario, diciendole que unos gringos lo querian matar» el comisario sin oír mas, se viene, y sin preguntar por el contendiente, saca su revolver y se pone á insultar á todos los que allí habian, con las palabras mas brutales que pueden salir de la boca de un hombre atrevido y desatento. Reproducimos las palabras mas finas por no poderse decir las demas. «Salgan para fuera hijos de... hagnese gavilla que ami me gustan los guapós, pedazos de m.....» Atropellar una casa aunque está sea pública, sin respetar su dueño y sin tener razon para ello, es pisotear el Artículo 18º de nuestra constitucion es ver aparecer de nuevo las ideas Rosinas, y no ponerle freno á esos abusos, es autorizar á esos pelafustanes, con fueros de grandes Gefes y con olor á mashorca; así es que llamamos muy seriamente la atencion de las autoridades competentes sobre tales abusos, y pedimos á nuestros Gobiernos un sistema mejor de organizacion para nuestra Campaña.

DESAPACIO SE HACEN LAS COSAS, EL QUE MUCHO ABARCA POCO APRETA.

Hemos aplaudido mucho las ideas

progresistas de nuestro nuevo Juez de Paz, porque como se ha dicho antes, el Baradero ha cambiado de un modo sorprendente; la plaza está quedando a las mil maravillas, mucho hubiésemos deseado que por ahora no fuesen mas allá sus adornos, pero sabemos que se trata de la colocacion de dos hermosas fuentes: es ir muy lejos, decimos ir muy lejos, porque antes de entrar en un gasto tan exorbitante debieramos pensar en otras cosas de urgente necesidad. ¿Serán de mas necesidad y de mas provecho las fuentes de la plaza que las escuelas en el partido? Creemos que nó. La plaza en el estado que hoy se encuentra, ya se puede decir sin temor, que es la plaza modelo de los pueblos de campaña, sin necesidad de tales fuentes, y en un caso dado, con una seria lo muy bastante; tener una plaza con fuentes y unas calles oscuras,

alumbadas con cuatro velas de sebo, y las calles cuajadas de postes, es como ponerse adornos a la cabeza y salir con tamangos, nos parece mejor un trajecito sencillo y decente y no uno lujoso en retazos; ese trajequito quizás costase menos que las fuentes, y por si el Sr. Frers quisiese complacernos le daremos la lista de los útiles para dicho traje: Escuelas en todo el partido, alumbreado un poco mejor que el que hay, barrerera de postes, demolicion de cierto puente-cito que está en lo seco hace dos años, y construccion de uno nuevo en cierta cañada impasable la cual conoce Vd. bien; que despues si algo quedase lo tomáremos de fuentes ó platos segun la necesidad, por ahora no queremos ser muy cagorpos por no saber como anda la mosca.

S. Partido del Baradero, Julio 29 de 1873.

Exaltacion de la Cruz.

Two leagues and a half from our own little town Lives one general Jack Shepherd of famous renown, Of companions his stock is not made of a few For his bottle has ever the bright morning dew.

One evening as passing along by his door I was hailed by a dozen good fellows or more Who all seemed gay followers of Bacchus the god; So I had to pull up with a smile and a nod.

Now I too belonged to that confederation Where kings, queens and quakers indulge in potation, So the bottle passed round like the wine cup of yore Till seedy beginners were stretched on the floor.

But there was a doctor whose name was brave Dan, And to cure the poor wretches he stood like a man; While two sides of a sheep on a long iron bar Were cooked by the Navvy who never smelled tar.

Now the feast board is laid and around it we wheel, Each man from his sheath draws a bright blade of steel, Without grace before meals or e'en uncovered plates We cut from the long bar dispensing with plates.

As the feasting is over each man gives a toast, And the first one has come from the mouth of our host; Who says as he holds up the bottle to view; «May the sun never shine on this inspiring dew.»

Then out spoke another who sat by my side, Whose body was long and whose long legs were wide, «Now comrades your glasses fill up to the brim I've a toast to propose do not trink it a whim.

«My name as you all know is Edward or Ned, But as you dont know, I'll tell you, I'm just going to wed; Then here's to that girl in whose bosom love reigns, She's the pride of our own town and flower of our plains.»

We quaffed as we rose with a right ringing cheer, Yet methought there seemed something in Dan's jealous leer; Tho' he drank to the toast with a hearty good will, From his eyes the green monster looked savage and still.

«Naw boys» said our host as the doctor he spied, «This room as you all see is lengthwise and wide, Come then, let us finish this high jubilee With the game that comes after an Irishman's spree.

The words were scarce ended when a bottle flew by, Struck my hat and made blacker Ned's rolling dark eye, Away went the fable, each man grasped his friend, But I lay flat and low ere I witnessed the end.

When next I looked round me strange sights met my view, Every face there was marked with the red white and blue, There were shirts all in tallers, coats wore a new cut, Whilst I a peace-maker had one shutter shut.

A WANDERING TIP.

SOLICITADAS.

Sr. Redactor del Monitor de la Campaña.

Espero que viendo Vd. lo justo que me lleva á escribir estas lineas, no dejará de insertarlas en su periódico, favor que le agradeceré infinitamente

S. S. S.

Fabio Carbida.

Señor Redactor: Habiendo sido leí-

dos por algunas personas de este Pueblo, unos articulos que han aparecido publicados en varios diarios de la Capital; en los cuales hacen poco favor á ciertas personas de este mismo Pueblo; otras que han oido el cuento y no saben a donde, han tenido la audacia de atribuirme a mi ser el autor de alguno de ellos ó a lo menos tener complicidad con los autores, cosa que jamas he intentado hacer. En primer lugar porque no tengo conocimiento de los actos de las